

Un grand merci pour votre mobilisation

Réforme des Retraites, les salariés disent non !!!

Nous étions entre 10 et 15 000, ce jeudi 19 Janvier à Valence pour manifester notre mécontentement concernant le projet du gouvernement de repousser l'âge de la retraite à 64 ans. Une forte délégation **CFDT** était présente dans le cortège et nous avons pu croiser un grand nombre de salariés de notre site. Merci à toutes et tous pour votre soutien !

Encore bravo pour votre mobilisation !!



Une mobilisation à poursuivre !!

Le soir même, encouragée par cet élan national qui a rassemblé plus de 1,2 millions de personnes à travers la France, l'intersyndicale a relancé immédiatement une deuxième journée de grève, le 31 Janvier.

Poursuivons notre mobilisation et donnons-nous rendez-vous le 31 Janvier pour une prochaine journée d'action.

#64ANSCESTNON

Nos élu(e)s sont là pour vous représenter et défendre vos intérêts

Section Syndicale CFDT : 06 42 97 01 70

Vos DS et RS : A. Pieragnoli, T. Nivon, P. Doris, L. Dudniczenko.